

Joe Haider Trio

Joe Haider Trio the Bill Evans Project

The Bill Evans Village Vanguard Sessions

Joe Haider, piano
- Lorenz Beyeler, bass
- Tobias Friedli, drums

JHM Records SSCD8145/46



Joe Haider (p)

Lorenz Beyeler (b)

Tobias Friedli (dr)



Fotos: Maurice Gisler

Promotion-Kontakt:

u.k. promotion

T +49-(0)2841-169 4546

info@uk-promotion.net

Joe Haider Trio

Infos + Vertrieb (CD):

<https://www.jhmpublishing.ch/welcome.php>

Die Produktion soll eine Homage an den grossen amerikanischen Pianisten Bill Evans sein.

Alle Stücke die Bill Evans bei den legendären Village Vanguard Sessions gespielt hat, werden in seinem Geist und seiner Konzeption einstudiert und aufgeführt.

Bereits haben mehrere Konzerte stattgefunden an denen rund 30 Stücke aufgeführt wurden. Es war jedes Mal von Neuem eine spannende Angelegenheit und das Publikum war stets begeistert!

Ursprünglich nur für den japanischen Markt vorgesehen, hat sich Pianist Joe Haider nun entschlossen, das Material auf seinem Label auch in Europa zu veröffentlichen.

Die 12 Titel auf diesen beiden CDs sind eine Auswahl aus vier Konzerten in einem kleinen Club in Fribourg-Marly (Schweiz)!

The production is intended to be a homage to the great American pianist Bill Evans. All of the tracks Bill Evans played at the legendary Village Vanguard sessions were rehearsed and performed in his spirit and conception.

Several concerts have already taken place at which around 40 pieces have been performed. It was always an exciting affair and the audience was always enthusiastic!

The 12 tracks on these two CDs are a selection from four concerts in a small club in Fribourg-Marly (Switzerland)!

Originally intended only for the Japanese market, pianist Joe Haider has now decided to release the material on his label in Europe as well.

